

In stillem Gedenken nehmen wir Abschied vom ehemaligen Pharma-Forschungschef von Ciba-Geigy AG

# **Dr. Karl Heusler**

27. April 1923 – 2. Dezember 2020

Karl Heusler trat nach seinem Studium in Basel und Cambridge 1951 bei der Novartis-Vorgängergesellschaft Ciba als Chemiker ein. Nach dem Zusammenschluss mit Geigy leitete er bis 1974 die chemische Forschung des Unternehmens und war von 1975 bis 1984 Forschungsleiter der pharmazeutischen Division und Mitglied der Divisionsleitung Pharma von Ciba-Geigy. 1984 wurde er zum Beauftragten der Konzernleitung für Forschungsfragen.

Karl Heusler hat dem Unternehmen wichtige wissenschaftliche Impulse verliehen und dazu beigetragen, die Basis für eine nachhaltige Entwicklung der Region Basel zu einem global führenden Pharmastandort zu legen. Er engagierte sich neben seiner Forschungstätigkeit auch gesellschaftlich stark und war unter anderem langjähriges Mitglied des Universitätsrats sowie Direktor des Friedrich-Miescher-Instituts.

Wir werden ihn und sein Wirken in dankbarer, dauernder Erinnerung behalten. Den Angehörigen entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.

Novartis AG

Eine Trauerfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt statt. Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.